

HECHOS Y AMOR EN ACCIÓN

Noticias de sus BGs Et Al

ABFMS - Ministerios Internacionales
Consultores Regionales para Discipulado
en Iberoamérica y El Caribe

Enero 2024

Kilómetro 0...



Este Año Nuevo 2024, Dios nos provee una nueva oportunidad de compartir a través de hechos y amor en acción en Iberoamérica y El Caribe. Nuestro tercer viaje misionero internacional postpandemia nos lleva este mes al kilómetro 0: Chile! Siga leyendo...



La Convención Bautista Nacional de Chile se reunirá del 25 al 27 de enero en Cerro Verde para su asamblea anual. No somos nuevos en sus reuniones pero ha pasado algún tiempo desde que estuvimos en alguna de ellas. Estamos expectantes a la oportunidad de reconectar en persona con nuestra familia en Chile... Por las redes sociales nos mantenemos en

comunicación con muchos de ellos. Damos gracias a Dios por los lazos de amor que se establecieron a principio de nuestro ministerio y porque se siguen fortaleciendo y profundizando con el pasar del tiempo.

Nuestra primera asignación a Chile fue en el 2000 y en enero del 2001 fuimos a nuestra primera reunión con la Misión Chilena, como la llamaban antes. Lonquimay está a 733 km / 455 mi al sur de Santiago (más de 8 hrs. en carro) en la Región de Los Lagos, al sur de Chile. El Pastor Daniel Manríquez nos recibió junto a los Bolick y los Heneise (colegas en Chile en la época) y se aseguró que estuviéramos cómodos y que disfrutáramos en medio de ellos. La belleza del lugar nos cautivó con el árbol de araucaria en alto frente a las hermosas montañas volcánicas cubiertas de nieve. Nuestro hijo y nuestra hija mayores nos acompañaron. Nuestra hija menor no había nacido aún. Conocimos a muchas personas que se convirtieron familia hasta el sol de hoy.



Decir “adiós/hasta luego” siempre ha sido la parte más difícil del ministerio. En enero del 2009 fuimos a la última asamblea anual con ellos. Esta vez fue en Santiago, así que no tuvimos que viajar mucho, aunque durante 9 años viajamos desde La Serena (norte) hasta Quellón en la isla de Chiloé (sur). Muchos fueron los viajes dondequiera que nos invitaron a ofrecer talleres o a predicar además del tiempo que dedicamos a y dirigimos el Instituto Teológico Bautista hasta que los nacionales estuvieron equipados para dirigirlo. ¡Y, los nacionales lo siguen dirigiendo!

Después que salimos en el 2009, regresamos en el 2017 a visitar nuestras amistades y familia, más allá de responsabilidades convencionales. Algunos de ellos nos visitaron en Colombia en el 2019 para una reunión de la UBLA. Cuando nos reasignaron como consultores regionales para discipulado en Iberoamérica y El Caribe en el 2020, fueron los primeros en invitarnos a retomar el ministerio con ellos. Durante la pandemia nos conectamos en línea para nuestros encuentros de discipulado y ahora exploraremos cómo continuar profundizando esos encuentros con sus iglesias.

Este viaje a Chile es regresar al kilómetro 0, al principio, donde comenzó nuestro ministerio en el 2000. Chile es parte del cumplimiento de Hechos 1:8 pues comenzamos en Jerusalén en los 90s (incluyendo Judea y Samaria) y luego en el 2000 fuimos a Chile (“donde se acaba la tierra” en Aymará, una de sus lenguas indígenas).

Al regresar de Chile, seguimos camino hacia California para la conferencia de Transformation Ministries en Pomona (1-2 de febrero). Damos gracias que así como Yocheved estuvo en casa mientras fuimos a España y Colombia, Bastid estará en casa mientras vamos a Chile y California. Dios es fiel en proveer para la atención a Mami en nuestra ausencia. Gracias por orar, animarnos y proveer recursos adecuados para seguir haciendo discípulos...

Respondiendo en unidad por el bien común, "donde todo comenzó", sus BGs Et Al (www.facebook.com/BGsEtAl)



Le invitamos a unirse a la **Red de Hechos y Amor En Acción**, individuos e Iglesias que apoyan el ministerio de la familia Bonilla Giovanetti (sus BGs Et Al) con oración, aliento o sostén económico. Para más información, comuníquese con Jaime Flores, estratega de ministerios latinos de ABCGI & ABC-IN/KY (office@abcgi.org, jaimeflores@abc-indiana.org).

Para leer acerca de su ministerio y el del cuerpo misionero, consultoría global, y trabajado de desarrollo Bautistas Americanos internacional, visite www.internationalministries.org, en la pestaña *Who we are* y luego *Global Servants* Para comprometer su apoyo, visite <https://portal.internationalministries.org/give> o use el código QR que incluimos.